

Bolivie : rejet des tentatives de boycotter les prochaines élections générales



La Paz, 9 juillet (RHC)- La convocation d'une grève civique aujourd'hui dans le département de Santa Cruz, en Bolivie, afin de boycotter les élections générales d'octobre prochain, a été de nouveau rejetée par le gouvernement et par des organisations sociales de ce pays.

Selon la présidente du Sénat bolivien, Adriana Salvatierra, plusieurs secteurs ont annoncé qu'ils ne se joindront pas à la grève civique et que cette mobilisation convoquée par des plateformes citoyennes et des partis de l'opposition a pour but d'éviter la réélection du président Evo Morales.

À ce propos, la sénatrice a affirmé que par cette nouvelle position, les opposants confirment qu'ils n'ont rien de nouveau à proposer au pays, qu'ils sont désunis et que, jusqu'à présent, aucun d'entre eux n'a présenté un programme solide de développement pour la nation.

La présidente du Sénat bolivien a mis l'accent sur le fait que c'est tout le contraire de la formule électorale que forment le président Evo Morales et le vice-président Álvaro García Linera, du Mouvement vers le socialisme, parti au pouvoir.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/195631-bolivie-rejet-des-tentatives-de-boycotter-les-prochaines-elections-generales>



Radio Habana Cuba